
リニアに合理性はあるのか？

ストップ・リニア訴訟信州スタート集会
                                                         …司法にその是非を問う…

国土交通省に対してリニア新幹線の工事認可取り消しを

求める訴訟を起こします

「リニアはペイしない」(赤字必至)と JR 東海山田佳臣社長が明言

南アルプスのトンネル工事の莫大な残土、沿線住民への多大な犠牲と自然破壊

リニアの合理性、採算性などの情報を公開しない行政と JR 東海

訴訟にむけて学習会を下記のとおり計画しました。

リニアに疑問を感じる皆様のご参加をお願いします。

                                         記

     日時：平成 27 年 12 月 13 日(日)午後 1 時～4 時 30 分(12 時 30 分開場)

     場所：飯田市 鼎文化センター 3 階展示室

     講師：関島保雄氏 (鼎出身) 圏央道天狗裁判弁護団長

             演題 「リニア央新幹線計画の問題点」

             松島信幸氏  理学博士

             演題 「南アルプストンネルは疑問」 

    

     各地からの報告

     資料代 500 円

                                                                主催 信州スタート集会実行委員会

                                                                連絡先 片桐晴夫 0265-24-5604


